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第２２９０回 例 会 令和元年 7月 2日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内 勝利 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内 勝利 会長 

御 祝 披 露 … 宮内 勝利 会長 

誕 生 祝 … 森 はるみ 会員(6月 21日) 

       平野 恭男 会員(6月 24日) 

結婚記念日 … 平幡 照正 会員(6月 21日) 

入会記念日 … 大内 一恭 会員(6月 30日) 

       森 はるみ 会員(7月 3 日) 

 

幹 事 報 告 … 杉浦  武 幹事 

 

 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
第 8グループガバナー補佐就任挨拶 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

会長・幹事就任挨拶 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
来週のプログラム（令和元年 7 月 9日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
五大奉仕委員長就任挨拶 
 

お食事「 膳 」 

最終例会（船上例会） 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 2 ― 

 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2289回例会(令和元年6月25日) 

会長挨拶               大内 一恭 

 2018-19 年度 銚子東ロータリークラブ最終例会を、恒例

となりましたフリッパー号船上におきます例会とさせて頂

きます。 

 先週の例会後に長谷川会員の経営する「わ」において、新

旧理事会を開催致しました。次年度は7月16日に石井ガバ

ナー補佐をお迎えしての例会並びにクラブ協議会、そして

31 日水曜日には諸岡ガバナーをお迎えしての銚子ロータリ

ークラブ・銚子東ロータリークラブ合同例会、クラブ協議会

が開催されます。宮内年度は銚子ロータリークラブが担当で

すが、会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 クラブ協議会は2部形式で行われ、1部では両クラブの会

長方針と各委員会活動計画の発表、そして2部では直前会長

からクラブの課題と対策発表とあり、今日の例会にて会長を

退任し、重責から解放されるものと思っていたところでした

のに、正直“うそでしょう”という思いです。 

 最後になりますが、1年間私の稚拙な挨拶をお聞き頂きあ

りがとうございました。この貴重な 1年間の経験を生かし、

今後ともクラブの発展に微力ながら尽くしていきたいと思

います。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・情報研修会報告書送付 

・財団寄付月次リポート5月のご案内     受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

 ・地区役員委嘱状手交のご依頼 

・地区協報告書ＤＶＤ・今後の主な行事予定他 

・RI会長の挨拶ビデオのお知らせ 

・2019年規定審議会 『クラブと地区に関連する重要

な変更』について 

・[日本のロータリー100 周年記念ピンバッジ]頒布に

ついてご協力のお願い           受領 

３・第69回社会を明るくする運動推進委員会より 

会議次第                  受領 

４・銚子市交通安全都市推進協議会より 

令和元年夏の交通安全運動実施要項の送付について 

      受領 

５・千葉県海匝健康福祉センターより 

令和元年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び国

連支援募金運動の実施について（依頼）    受領 

☆会報受領  旭ＲＣ 

会長退任挨拶 

大内 一恭 会長 

銚子東ロータリークラブの会長職をロータリー歴の浅

い私に経験させて頂いた事に対し、会員の皆様に心より

感謝申し上げます。 

今年度のバリー・ラシンＲＩ会長の「インスピレーシ

ョンになろう」というテーマを受けての橋岡久太郎ガバ

ナーの掲げられた行動指針に基づき、我が銚子東ロータ

リークラブも1年間活動してまいりました。各委員長の

皆様にはそのリーダーシップを発揮して頂き、予定して

いた諸行事も無事終了する事が出来たこと改めて御礼申

し上げます。 

宮内博出席・プログラム委員長には、多彩な卓話者を

毎回招聘して頂き、出席率の向上に大きく寄与されまし

た。改めて卓話がどれだけ大切か痛感しました。杉浦増

強委員長は、期首 29名のスタートで期末 33名と、4名

純増して頂きありがとうございました。藤﨑ロータリー

情報委員長には、2 回にわたり講話を頂き、ロータリー

に関する知識を深める事が出来ました。中川親睦活動委

員長には、ボーリング大会から始まり、最終例会まで本

当に御苦労様でした。石井職業奉仕委員長には、埼玉県

越生への移動例会を実施して頂き、越生毛呂ロータリー

クラブと交流する事も出来ました。網中会員には、カウ

ンセラーの石毛園子会員と共に奨学生の張徳昌君のお世

話をして頂き、我がクラブにとっても良い経験をする事

が出来ました。また厳しい財政状況のなかでの資金管理、

ご苦労様でした。黒田青少年委員長には、ローターアク

トとの交流等ありがとうございました。長谷川ＳＡＡに

は、会場監督1年間御苦労さまでした。お陰様で例会を

1 年間つつがなく開催する事が出来ました。森幹事には

お互い初めての会長・幹事ということでいろいろ御迷惑

おかけしましたが、1 年間女房役として本当にありがと

うございました。会員の皆様にも1年間私を応援して頂

き、本当に感謝しております。 

これをもちまして銚子東ロータリークラブ会長退任挨

拶とさせて頂きます。1年間ありがとうございました。 

幹事退任挨拶 

森 はるみ 幹事 

「大内会長をはじめ皆様のご協力でどうにか一年間幹

事席に座っている事が出来ました。たくさんの新しい出

会いや経験をする事ができ、たいへん勉強になりました。

一年間本当にありがとうございました。」 
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船上例会  

点鐘17：30「フリッパー号」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会  

18：30～「大新」 

 

大内会長挨拶 

 

 

 

 

 

泉川直前会長 

乾杯 

 

 

 

 

大内恭平名誉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大内会長 

森幹事 

お疲れ様でした 
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宮内次年度会長  石井次年度ガバナー補佐 

千葉科学大学留学生交流会及びアクト最終例会 

日時：令和元年 6月 27 日（木）17：00～ 

場所：千葉科学大学キャンパス C’s marina 
 
           点鐘 

千葉科学大学ＲＡＣ 
                        宇賀神会長 
 
 
 
 
 
 
 
 

―――ニコニコ――― 

石毛園子君 
1 年間お世話になりました。最終例会に参加出来

ず残念です。2019-20 年度も宜しくお願い致しま

す。 
 

 

７月のロータリーレート 

１＄＝１０８円 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／２５） 報 告 

 

点   鐘  大内 一恭 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ３３ 名  出席率      １００  ％ 

６月１１日        確定出席率  ８１．２５ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  なし 

 

メークアップ   

大内君 森君              （6/26銚子ＲＣ） 

大内君 黒田君 石井君 飯田君 山中君 

（6/27千葉科学大学留学生交流会） 

 

スモールコイン BOX       

累 計 ￥ ６５，７５０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥２８７，２００－ 

小 計 ￥ １０，０００－ 


